

Cartago montó su venganza

El Club Deportivo Cartaginés le pasó ayer la factura a Guanacaste de la goleada que le propinó en la primera vuelta del torneo y montó en su escenario las piezas necesarias para una venganza que le depara dos puntos y les devuelve la confianza a los brumosos.



Redactor

Sergio
Fernández
SolanoSucedió
lo esperado

Pero los dirigentes del equipo papero no deben echar las campanas al vuelo por esa victoria, porque ayer le ganaron a uno de los equipos más débiles de este torneo.

Lo del primer juego entre ambos es historia y se recordará como un accidente del fútbol, porque en realidad este equipo de Guanacaste tiene muy poco para buscar anotaciones y menos para golear.

Y decimos que no deben lanzarse las campanas al vuelo, porque el Cartaginés de ayer fue un equipo más esforzado, pero contra otro tipo de rival habría sufrido mucho su parte defensiva, porque es ahí donde radican sus problemas.

Guanacaste llegó a defenderse, a especular con un empate que se derrumbó a los 27 segundos de iniciado el cotejo, pues en la primera jugada del juego Cartaginés sacó a relucir el factor sorpresa para abrir la cuenta a su favor.

Fue una pelota que se llevó el lateral derecho José Castro, centró al área pampera y ahí apareció el brasileño Pedro Pablo Ribeiro (Pedrinho), para enviar la redonda a la red de certero cabezazo.

Y quizá aquí se cayó todo el planeamiento de los guanacastecos, que de ahí en adelante se vieron envueltos en un dominio si no arrollador, por lo menos insistente de los brumosos.

En esta parte la diferencia del Cartaginés con respecto a otros cotejos fue la incorporación del lateral derecho José Castro al ataque,

quien les hizo la vida imposible a los defensores pamperos y centró varias veces balones que pudieron ser goles en la cabeza de Pedrinho.

Esto hizo que el ataque se recargara casi que exclusivamente por la derecha, lo cual demuestra que el repunte Cartaginés obedece a algunos factores de su organización propia, pero también a las debilidades de la defensiva visitante.

La salida de Norman Gómez golpeado y la incorporación de Donaldo Vega dio a los pamperos más fuerza en sus contragolpes, pero ni el mismo Vega, ni Cholette, o el Gugui Ulate pudieron superar la defensa papera, que fue más cuidadosa.

A los 31 minutos Cartaginés aumentó la cuenta cuando Robin Farah cobró un tiro libre en los límites del área guanacasteca. La pelota superó la barrera y aunque Bismarck Duarte trató de evitar el tanto con un puñetazo, la pelota siguió caprichosamente hasta la red.

Hubo otras opciones en la primera parte, en especial una que anidó Eduardo Delgado a pase de Heriberto Montoya, pero estaba en posición prohibida Pedrinho y el central invalidó la jugada.

Complemento

En la segunda parte Guanacaste trató de hacer algo para controlar las acciones, pero en una entrada de Donaldo Vega, éste se la llevó con la mano y no pudo rematar, cuando tenía en su pierna la opción del gol.

Cartago se desordenó un poco y Guanacaste aprovechó para montar una ofensiva muy alocada, que no llegó a dar dividendos positivos, porque en jugada de contragolpe fue Cartago por medio de Pedrinho el equipo que pudo aumentar la cuenta.

El brasileño quedó solo en el área frente al portero Duarte y remató precipitadamente, dándole en el cuerpo al portero guanacasteco, quien luego tuvo el auxilio de sus compañeros.

Pero a los 18 minutos de esta parte llegó el tercer tanto por intermedio de Heriberto Montoya en una jugada inteligente de Farah, quien dejó pasar una pelota, para que Montoya la pusiera en la red.



Pedrinho se lleva la marca del lateral izquierdo pampero Simond Watson, quien fue superado en múltiples ocasiones por el ataque brumoso. (Pérez)

Luego vino la expulsión de Justino Pérez por agredir a Farah y aunque Cartago trató de conseguir el cuarto gol, la defensa pampera cerró mejor los espacios y no lo permitió.

Buen balance para Cartago, pero la goleada no significa de ninguna manera que sus problemas se hayan resuelto, porque hay que tomar en cuenta primero a quién golearon.

Síntesis

Cartaginés 3- Guanacaste 0
Estadio: Fello Meza

Alineaciones

Cartaginés: Gabelo Conejo; José Castro, Rodolfo Gamboa, Luis Meza, Eduardo Delgado; Robin Farah, Héctor Marchena, Miguel Calvo; Heriberto Montoya, Pedrinho y Róger Gómez.

Cambios: Alexander Sáenz por Castro (53), Erick Marín por Calvo (75).
D.T. Fernando Montero.

Guanacaste: Bismarck Duarte; Dimas Bahodiano, Justino Pérez, Uriel Peña; Simón Watson; Jorge Rodríguez, Eívar Hernández, Fernando Molina; Norman Gómez, Jorge Ulate y Rogelio Cholette.

Cambios: Donaldo Vega por Gómez (23, lesión), Sergio Sirias por Cholette (72).
D.T. Juan Ramón Ortiz.

Goles: Pedrinho (1, a pase de José Castro), Robin Farah (31, tiro libre), Heriberto Montoya (63), para Cartaginés.

Árbitros: Jorge Cantillano al centro, asistido en las líneas por Freddy Naranjo y Rodolfo Araya. Buena labor.

Incidencias: A los 84 minutos Justino Pérez fue sancionado con tarjeta roja, debido a una falta cometida contra Robin Farah. Pérez ya tenía amarilla.



Toda la defensa guanacasteca llega a auxiliar a su arquero Bismarck Duarte en esta jugada que rechazó el arquero luego de un remate de Pedrinho (fuera de foco). Cartago goleó 3-0 a Guanacaste. (Pérez)